

ÇA SE COMPLIQUE POUR LES PANTHÈRES



PAR
Karima BRIKH



Le Gabon débute mal sa campagne dans le groupe F de la CAN 2025. Opposées au Cameroun pour leur premier match de la phase de groupes, les Panthères se sont inclinées (1-0), confirmant les difficultés rencontrées face aux grandes nations africaines.

Dès l'entame de la rencontre, les Gabonais ont affiché un manque de maîtrise inquiétant. Approximation technique, pertes de balle au milieu de terrain et difficulté à installer le jeu : les Panthères ont subi le rythme imposé par les Lions

Indomptables, encaissant un but très tôt qui a pesé lourd dans la suite du match.

Cette mauvaise entrée en matière est d'autant plus préoccupante que, dans l'autre rencontre du groupe, le Mozambique s'est également incliné face à la Côte d'Ivoire, futur adversaire du Gabon. Une situation qui rend le prochain match des Panthères déjà décisif.

Encore une fois, les hommes de Thierry Mouyouma ont peiné à rivaliser avec une nation du top 10 africain, confirmant une tendance récurrente : l'incapacité à s'imposer face aux grandes équipes du continent.

Aubameyang, un pari manqué ?

Annoncé forfait en raison d'une gêne à la cuisse gauche, Pierre-Emerick

Aubameyang figurait pourtant sur la feuille de match. La surprise a été totale lorsqu'il est entré en jeu dès la 33^e minute, en remplacement de Teddy Averlant.

S'il a montré quelques accélérations intéressantes, le capitaine des Panthères s'est heurté à une défense camerounaise solide et bien organisée, sans parvenir à inverser la dynamique de la rencontre.

En lançant Aubameyang plus tôt que prévu, Thierry Mouyouma a tenté un pari audacieux, mais celui-ci n'a pas porté ses fruits. Manifestement pas à 100 %, la star gabonaise n'a pas eu l'impact espéré, à l'image des changements effectués à la 72^e puis à la 85^e minute, restés sans effet.

Le Gabon devra désormais corriger rapidement le tir lors de son prochain match face au Mozambique, dimanche. Une nouvelle contre-performance compromettrait sérieusement les chances de qualification pour les huitièmes de finale.

RIEN N'EST PERDU !



PAR
Houreye THIAM

Malgré sa défaite lors du premier match de groupe face au Cameroun, la sélection gabonaise peut toujours espérer poursuivre l'aventure dans cette CAN 2025.

Battues mercredi lors de leur match d'ouverture de la 35^e édition de la Coupe d'Afrique des Nations, organisée au Maroc, les Panthères du Gabon se sont inclinées (1-0) face aux Lions Indomptables du Cameroun. Un résultat qui a naturellement laissé un goût amer chez de nombreux supporters, lesquels espéraient voir leur équipe débuter la compétition par une victoire.

de Thierry Mouyouma sont pleinement conscients de l'enjeu. Ils affronteront le Mozambique, également battu lors de la première journée par la Côte d'Ivoire.

Face à une formation camerounaise très déterminée et engagée, le Gabon a montré certaines limites dès l'entame de la rencontre.

Toutefois, le visage des Panthères s'est amélioré en seconde période. Les entrées

Aubameyang ont apporté davantage de stabilité et permis à l'équipe de se créer quelques occasions nettes, sans toutefois réussir à revenir au score.

Pour la prochaine journée, les hommes

Cette confrontation entre deux équipes en quête de rachat s'annonce donc déterminante. Ce match pourrait déjà donner une indication claire sur l'équipe la plus à même de rester en course pour la qualification et de continuer son parcours dans le tournoi.



UNE RÉUSSITE DÈS L'ENTAME !



PAR
Arthure ASSEKO

Initiée par le ministère de la Jeunesse et des Sports, à travers la Direction générale des Sports (DGS), la Fan Zone Gabon a connu un franc succès dès son lancement, et ce malgré la défaite de la sélection nationale lors de son premier match.

Installée au Maroc, plus précisément dans la ville d'Agadir, où est basée la poule du Gabon durant cette 35^e édition de la Coupe d'Afrique des Nations, la Fan Zone a pour objectif de rassembler les Gabonais vivant ou de passage dans le Royaume chérifien.

L'initiative vise à permettre aux supporters



Le Gabon, 1^{er} exportateur en Afrique et 2^e au monde...



de vivre pleinement l'expérience de la CAN et d'apporter un soutien indéfectible aux coéquipiers de Bruno Ecuele Manga tout au long de la compétition.

C'est dans cette optique que le ministère, via la DGS, a lancé cette initiative, également pensée comme un outil de promotion de la destination Gabon.

Venus de plusieurs horizons, de nombreux

compatriotes ont pris d'assaut l'esplanade Cléopâtre d'Agadir-Tassila, lieu retenu pour accueillir la cérémonie et les différentes animations.

Interrogés sur place, plusieurs participants ont exprimé leur enthousiasme.

« Vous ne pouvez pas imaginer notre joie. Au-delà du football, c'est le bonheur de se retrouver ici avec nos compatriotes.



On mange, on boit, on danse... c'est un vrai moment de partage », confie un étudiant.

Un autre ajoute :

« Le football reste un véritable facteur de retrouvailles. Ici, je me sens comme si j'étais au pays. Tout cela grâce à la CAN et aux organisateurs de la Fan Zone. »

Un troisième participant souligne quant à lui :

« Passer le 25 décembre autour des joueurs de notre sélection, c'est un véritable cadeau de Noël. Merci au ministère. »

Il convient de rappeler que, dans la nuit du 25 décembre, au lendemain du match des Panthères, les joueurs de la sélection nationale ont tenu à être présents à la Fan Zone, partageant un repas convivial avec les supporters et les autorités, renforçant ainsi le lien entre l'équipe et le public.